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Nicht zu viele Gedanken machen… 

Meine Kinder, viele von euch machen sich viel zu viele Gedanken über die Zukunft. Kommt ein weiterer 

großer Krieg? Kommen die drei dunklen Tage? Wie sieht es hinterher auf der Erde aus? Wird „C“ jemals 

enden? Und so weiter und so fort… Ich sagte euch schon mehrfach, dass Prophezeiungen so eintreten 

können, wie sie verfasst wurden, aber meistenteils es anders kommt, als die Menschen denken. 

Prophezeiungen sind in erster Linie Warnungen, um die Menschen zur Einsicht, Umkehr und zu einem 

besseren Sein anzuregen. Es sind weltweit sehr viele Menschen erwacht, die nicht mehr an die 

Lügengeschichten der anderen Seite glauben und sich auch Gedanken machen, wie man Gutes tun 

kann. Ich sage es euch noch einmal, Meine Kinder: Alle Menschen, die fest an Mich glauben und Mir 

vertrauen, sind beschützt und behütet – im Rahmen ihres Lebensplanes, der sich aber auch verlängern 

kann, aufgrund ihrer Aufgaben oder Situationen. Es gehen viele Meldungen jeden Tag durch die Welt 

und es wird dort auch mit Angst und Panik gearbeitet. Die andere Seite kennt natürlich auch alle 

Prophezeiungen und diese, welche für ihre Zwecke passend sind, versucht sie passend zu machen. Soll 

heißen: Bleibt in eurer Mitte, leistet weiterhin eure freiwilligen, guten Taten in Meinem Weinberg und 

vertraut auf Mich und Meine immerwährende Hilfe, wenn ihr sie denn zulasst. Alles wird gut! Amen.  


